

## Juppé demande un tram entre l'aéroport et la ville de Mérignac

Alain Juppé veut muscler la desserte de l'aéroport de Mérignac



Alain Juppé veut muscler la desserte de l'aéroport (Bonnaud Guillaume)

**Alain Juppé** demande fortement que la desserte de l'aéroport par des transports en commun en site propre soit musclée. Seul élu à s'exprimer hier lors de l'inauguration de la base de **la compagnie low cost Volotea**, le maire de Bordeaux, qui est aussi premier vice-président de la communauté Urbaine, a formulé un double souhait.

Il veut d'une part que **l'aéroport soit relié** dans l'avenir par **tramway à la ville de Mérignac**, déjà desservie par la ligne A du réseau.

D'autre part, à son avis, il faudra aussi une liaison rapide entre **l'aéroport et la gare SNCF de Pessac-Alouette**. Pour cette liaison Mérignac-Pessac, Alain Juppé ne s'est pas prononcé explicitement en faveur du mode tramway.

Réagissant à cette déclaration, **Gérard Chausset**, vice-président (EELV) de la Communauté Urbaine en charge des transports de demain fait valoir que les études relatives à la quatrième phase des transports en commun en site propre ne sont pas encore achevées.

Il souligne qu'il ne sera **pas possible de tout faire en même temps**. Et, concernant la liaison Mérignac-Centre aéroport, il estime que le potentiel de fréquentation justifierait **plutôt un autobus à haut niveau de service qu'un tramway**. Sauf choix politique en faveur de cette dernière solution.

